

Será
Recons
truida
la Plaza
de Armas
Excepto
La Fuerza

LA HABANA, JUEVES 28

DE FEBRERO DE 1935

**El venerable Castillo
será tapiado por O. P.
con una gran barraca**

El Departamento Municipal de Fomento, cuenta ahora con un Jefe competente, el arquitecto señor Emilio Vasconcelos, que durante años ha prestado servicios, en ocasiones al Municipio y en otras a la Secretaría de Obras Públicas.

El Alcalde Belt, se propone ya acometer la cubanísima obra de reconstruir la antigua Plaza de Armas, al igual que se ha hecho con la de la Catedral, retrayendo todo lo que fué en 1832, no solo en lo que se refiere al parque en sí, sino en los alrededores del mismo, excepto La Fuerza.

A tal efecto, el Ingeniero Vasconcelos, formulará el oportuno presupuesto de esas obras y extenderá los planos y memorias de la misma.



PATRIMONIO
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR
DE LA HABANA